

# „Dankbarkeit zeigen“

**Fisser Bergbahnen spendeten 40.000 Euro**

(upi) Seit etlichen Jahren schon geht in Fiss die sehenswerte Berggala über die Bühne. Die Einnahmen daraus kommen einem guten Zweck zugute. Kürzlich überreichten die Bergbahnen Fiss-Ladis zwei Schecks im Wert von insgesamt 40.000 Euro, über diese große Spende gefreut haben sich die „Krebshilfe“ und die „Herzkinder“.

„Diese Scheckübergabe machen wir jedes Jahr“, erklärt Benny Pregenzer, Geschäftsführer der Bergbahnen Fiss-Ladis. Dabei wird der gesamte Umsatz (!) der Fisser Berggala einem guten Zweck zugeführt. In diesem Fall sogar zwei guten Zwecken: So durften sich die Krebshilfe und der Verein Herzkinder über jeweils 20.000 Euro an Spendengeld freuen. Entgegengenommen haben die Schecks für die Krebshilfe Univ.-Prof. Dr. Günther Gastl mit Gattin Sieglinde und für die Herzkinder Carmen Mathoy sowie Benni Rudigier. Pregenzer: „Wir freuen uns über euer freiwilliges und hervorragendes Engagement sehr, und es ist außerordentlich schön zu sehen, dass ihr jenen Unterstützung gebt, die sie brauchen!“ Dazu die Verantwortlichen bei der feierlichen Überreichung in der Sonnenburg unisono: „Wir möchten uns bei den Fisser Bergbahnen für diese tolle

Unterstützung herzlich bedanken!“ Übrigens macht der gesamte Umsatz der Fisser Berggala 53.000 Euro aus, 13.000 Euro werden in Reserve gehalten, „um Soforthilfe leisten zu können, wenn zum Beispiel eine Familie in Not geraten ist“, so Pregenzer abschließend.



Vor der Scheckübergabe staunte man auch über die Tricks eines Zaubers.

RS-Fotos: Unterpinker



Freuten sich gemeinsam über die Scheckübergabe: Benny Pregenzer (GF Bergbahnen Fiss-Ladis), Stefan Mangott (GF Seilbahn Komperdell), Carmen Mathoy, Benni Rudigier (Verein Heartbeat), Günther Gastl, Sieglinde Gastl (Krebshilfe), Georg Geiger (GF Seilbahn Komperdell), Hubert Pale (GF Bergbahnen Fiss-Ladis) und Martin Pregenzer (Marketing Fiss-Ladis, v. l.)